



MORALES está enfrentado con Arce por el liderazgo del oficialismo.

Bolivia:

Evo Morales desestima fallo y asegura que aún preside el MAS

EFE

El expresidente de Bolivia Evo Morales (2006-2019) aseguró ayer que sigue siendo el presidente del oficialista Movimiento al Socialismo (MAS) y que el fallo constitucional que le quitó esa condición es “ilegal” y “nulo”, por lo que citó a una reunión de sus seguidores para definir acciones, el próximo 22 de noviembre.

En declaraciones a la emisora cocalera Kawsachun Coca, Morales dijo que el hecho de haberle retirado el liderazgo del MAS “es una prueba” de que está habilitado para ser candidato a las elecciones presidenciales de 2025.

La sentencia al expresidente determinó la validez del congreso del MAS que organizó en mayo la facción leal al actual Presidente Luis Arce, cuando fue elegido como líder del partido el dirigente campesino Grover García.

Ese cónclave fue realizado después de otro que organizaron los leales a Morales en octubre de 2023 en el Trópico de Cochabamba, que reeligió al expresidente como líder del MAS y se le proclamó como “candidato único” para las elecciones presidenciales de 2025, a las que Arce también pretende ir.